

進路通信 「とぼろち」

石嶺中学校
第6号(令和5年8月)
進路指導主事:長嶺

夏休み期間中、様々な高校で体験入学や学校説明会が実施されました。本校からも2・3年生の生徒が参加しており、実際に自分で高校へ足を運んで授業を体験したり、高校の先生方や先輩方の話を熱心に聞く様子が印象的でした。「**百聞は一見にしかず**」といった言葉があるように、体験入学や学校説明会に参加した生徒の目はとても輝いており、今後の進路選択に活かせるものだと感じました。まだまだこれから多くの高校で体験入学や学校説明会、学校訪問が実施されますので、生徒のみなさんは積極的に参加していきましょう！

さて、先日**令和6年度高校入試(現中学3年生対象)**について、沖縄県教育庁県立学校教育課より説明会が開かれました。入試の日程や提出書類など、詳細については総合的な学習の時間や親子進路学習会(10/20)にてご説明致しますが、入学定員について先にお知らせしておきたいと思いますので、以下の項目をご確認下さい。

入学定員

学科改編等→該当なし

定員が増える学科・コース→該当なし

定員が減る学科・コース→那覇商業(定時)商業科1クラス減<募集停止>

体験入学や学校説明会の様子



～体験入学・学校訪問・学校説明会へ参加した感想～

3年 男子(訪問先:浦添工業高校)

デザイン科は、パソコンが一人一台用意されていて、40台以上のパソコンが置かれていると聞いてビックリしました。このCMは一番何を伝えたいのかという授業をしていて、自分のオリジナルのムービーを作るということもしていて、すごく自分に合った高校でした。

2年 男子(訪問先:辺土名高校)

学校紹介では、校庭や環境科実習室でたくさんの生き物が飼育されており、生き物博物館ではたくさんの生き物と触れ合うことができ、とても楽しそうだと思った。フィールドワークでは、やんばるの自然について触れながら学習ができて、とても楽しかった。今日の学校説明会で、より辺土名高校へ行きたいという思いが強くなつた。

3年 男子(訪問先:那覇工業高校)

将来的にアパレル系の仕事をしたいと思っていて、那覇工業を希望しましたが、服飾デザイン科を体験して、服飾デザイン科の難しさや大変さなど色々見れてよかったです。

3年 男子(訪問先:辺土名高校)

海と山に囲まれた独特の環境を生かしたカリキュラムや部活などがあり、身近なところで自然を感じることができた。比較的生徒の数も少なく(100名程度)珊瑚舎のコンセプトにも似ていて、皆仲が良さそうでいいなと思った。

3年 女子(訪問先:首里高校)

学校説明会への参加人数がとても多くて、この人数と勝負するんだなと改めて感じた。首里高校のダンス部を見て、とても楽しそうだなと思った。高校の先生も優しそうだなと思った。校舎が思ったよりきれいで驚いた。「自律」「自立」を心がけていることが新たに分かった。

3年 男子(訪問先:首里高校)

校舎が新しく綺麗だった。実際にやってみることで、高校生の学校生活等を知る事ができた。また、学校行事や部活動を見る事で、すごさを知ることができた(全国レベルの部活等)。また、先輩方の高校卒業後の進路など、難関大学を推薦で通った例や進学先などが分かった。講座や校則など、中学校と異なる面も知ることができた。

① 学力検査等に際しての配慮について

視覚・聴覚・学習障がい、肢体不自由、病弱・心因性、緘黙、外国籍等、特別な配慮が必要な場合、学力検査等に際して以下の様式を提出することが可能です。

- ・「障がいのある生徒の学力検査に際しての配慮願い書」(参考様式1)
- ・「学力検査等に際しての配慮願い書」(参考様式2)

様式や提出などの詳細については、**9月内**に学級担任または進路担当にご相談下さい。